

HUMAS

Cooling System Jelang Pilkada Serentak 2024, Kapolres Sumenep Gelar Ngopi Bareng Mio Indonesia Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.HUMAS.CO.ID

Oct 23, 2024 - 23:59



SUMENEP - Dalam rangka menjaga kondusivitas jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri

Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M, menggelar acara bertajuk "Ngopi Bareng" bersama PD Mio Indonesia Kabupaten Sumenep, bertempat di Arina Caffé, Jalan Dr Cipto, pada Rabu (23/10/2024) malam.

Acara ini digelar sebagai bagian dari inisiatif "Cooling System" untuk menurunkan tensi politik dan meredam potensi konflik di tengah masyarakat yang akan menyongsong pesta demokrasi.

Acara yang berlangsung dihadiri oleh puluhan jajaran pengurus dan anggota PD Mio Indonesia Kabupaten Sumenep. Dalam sambutannya, Kapolres Sumenep menekankan pentingnya menjaga suasana aman dan damai selama proses Pilkada berlangsung.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat, khususnya para awak media yang ada di Kabupaten Sumenep, dan tentunya dapat menjadi pelopor perdamaian. Pilkada merupakan ajang demokrasi yang harus disambut dengan semangat kebersamaan, bukan perpecahan," ujar Kapolres Sumenep.

Selain membangun komunikasi positif, acara ini juga diisi dengan diskusi santai mengenai peran komunitas dalam menjaga keamanan serta menghindari penyebaran hoaks yang dapat memicu keributan.

Ketua PD Mio Indonesia Sumenep, Candra Hasan, menyampaikan komitmen komunitasnya untuk menjaga netralitas dan ikut serta dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 dengan suasana yang aman dan damai.

"Kami siap mendukung penuh Polres Sumenep dalam menjaga kondusivitas jelang Pilkada. Kami akan menjadi agen perubahan di lingkungan kami masing-masing," ujarnya.

Acara "Ngopi Bareng" ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam meminimalisasi potensi konflik sosial yang mungkin timbul selama tahapan Pilkada. Polres Sumenep berkomitmen untuk terus melakukan berbagai pendekatan persuasif demi menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah Sumenep hingga berakhirnya seluruh tahapan Pilkada Serentak 2024.